
 
  

   
Herr Stroß gab zusätzliche Erläuterungen zur Konzeption der beiden 
Veranstaltungsreihen und verwies auf die erschwerten Rahmenbedin-
gungen für die Verwaltung auf Grund der erforderlichen Kürzungen im 
Kulturetat. Er zeigte sich dennoch zuversichtlich, die Attraktivität der 
Veranstaltungsreihen im kommenden Jahr gewährleisten zu können. 
Die sehr erfolgreiche Zusammenarbeit mit dem Kultursekretariat NRW, 
Gütersloh, wurde auch für verschiedene Vorhaben im Jahr 2004 hervor-
gehoben. 
 
Seitens der Fraktionen wurde Dank und Anerkennung für die durchge-
führten Kulturveranstaltungen im Jahr 2003 und das vorgestellte Kon-
zept für das kommende Jahr ausgesprochen. 

   
Ohne weitere Aussprache und Beschlussfassung nahm der Ausschuss 
den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis.  
 

 
 


